



前期のPTA活動

本部・学年部「PTAあいさつ運動」

本年度よりリニューアルしたPTA会誌(第70号)はいかがでしたでしょうか。生徒のみなさんからは内容よりも「会長、自撮りじゃねえ？」というお問い合わせをたくさんいただきありがとうございました。ハイ、自撮りです。

さて、本題ですが、6月2日よりPTA新規事業『PTAあいさつ運動』がスタートしました。翌年2月まで実施しますので、ご協力の程よろしくお願ひします。



☆☆☆中郷西中のあいさつ運動のポイントはここだ！☆☆☆

1. 保護者様にとって「あいさつ運動」は、手段であって目的でない！

目的は①クラス名簿の復活 ②保護者同士の絆作り ③情報交換の場です。学校(教員)と保護者、保護者と保護者があいさつ運動で『つながる』ことで、それぞれの思いや願い、苦労など共有するきっかけになればと思っています。クラス名簿を有効に活用し、保護者同士で報・連・相(報告・連絡・相談)をしやすい環境・関係を築いていきましょう。

2. 生徒諸君にとって「あいさつ運動」は、自分自身の向上につながり、幸せな気持ちになる最強のツール！

あいさつ運動では、あいさつを『される』側の場合が多いと思いますが、これを機会に『する』側になってほしいです。自分から進んで行動に移せる『する』側の方は、チャンスをつかみに行くことができる人です。『保護者の方に言われる前に言うぞ』という積極的な姿勢の方は、チャンスに出会えます。そのチャンスに気づき、チャンスをつかみ、チャンスを活かしてください。あいさつはそれぐらい重要なものです。

3. あいさつは『愛』がないとできない！

あいさつして返事がなかったり、無視されたりすると、怒ったり、機嫌が悪くなったり、あいさつしたことを後悔したりするかも知れません。でも、本当のあいさつとは、**相手に見返りを求めないこと**なのではないでしょうか。**無償の愛**です。

I(アイ)から始まる「愛さつ」。中郷西中PTAあいさつ運動を、皆さんの手で伝統にしていきたいと思います。今後も「ぱっと(P)楽しく(T)明るい(A)活動」をよろしくお願い致します。



環境整備部「PTA奉仕作業」

5月23日の奉仕作業には、沢山の方々にご参加いただき、誠にありがとうございました。雨天のため順延となりましたが、当日は好天に恵まれ、とても暑い中での作業になりました。しかし、熱中症になられる方もせず、事故やけがもなく無事に作業を終えられましたことは、皆様のご協力のおかげと感謝申し上げます。今後もPTA活動へのご理解、ご協力をお願い致します。



厚生部「第1回PTA廃品回収」

6月14日(日)、第1回廃品回収を行いました。どっちつかずの天候の中、決行！結果はいつもと変わらぬ大きな成果を挙げることができました。今回、学校でのお手伝いは、3年生にお願いしました。皆、自分の分担場所で一先懸命働いてくれました。各地区での回収作業が終わった後、学校に来て手伝ってくれた1、2年生もいました。ありがとう！！生徒、PTA会員、役員、職員、皆様のご協力により、いつもより短時間で作業を終了することができました。ご協力本当にありがとうございました。第2回廃品回収は10月18日(日)を予定しています。第1回の反省を活かし、次回もご協力よろしく願いいたします。



校外指導部「パトロール活動」

5月から月に1回、夜間の学区パトロールを実施しています。

7月18日 大場神社祭典パトロール

雨天の為、父兄の参加は中止し、先生方がパトロールしてくださいました。

8月15・16・17日三嶋大社祭典パトロール

大社周辺は大変混雑しており、危険を感じる程でした。大通りを中心に巡回しました。特に問題はなく、無事パトロールは終了しましたが、交番に中西中の生徒たちの姿があったので話を聞きました。ある生徒は、お財布を落としてしまい交番にやってきたところ、無事見付き、笑顔を見せていました。また、ある生徒は、落とし物の100円を交番に届けに来ており、おまわりさんから感謝の言葉をかけてもらっていました。



交通安全母の会

三島市交通安全母の会は「交通安全は家庭から」をスローガンに掲げ、交通安全への啓蒙活動をしています。

さて、既にご承知のことと思いますが、6月1日から自転車走行のルールを破って危険な走り方を繰り返す運転者には、警察での違反者講習が義務づけられるようになりました。対象は14歳以上ですので、中学生にも適用されます。(例:信号無視、一時不停止、歩道での歩行者妨害など)自転車絡みの事故や違反が増え、昨年は全国で82人が死亡しているそうです。今一度、ご家庭でも違反行為をしっかりと確認し、ルールを守って運転していただけたらと思います。

